



いよいよ師走です

風が冷たくなり、校庭の木々も葉を落とし始めました。

早いもので、今年も残すところあとひと月になりました。2学期は運動会をはじめ、成田ゆめ牧場への校外学習、ふなほまつり等、大きな行事がたくさんありました。子どもたちは、様々な体験をしてまた一回り大きく成長したように思います。

まもなく子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。12月はこれまで学習してきたことを振り返り、学びを確かなものにしたいと考えています。体調を整え、元気に取り組めるよう、今月もどうぞよろしくお願ひいたします。



学習予定

教科	
国語	きこえてきたよ、こんなことば スイミー
算数	ひきざん 0のたしざんとひきざん
生活	ふゆだいすき
音楽	ようすをおもいうかべよう
図工	つくってへんしん
体育	おにあそび なわとび
道徳	はしのうえのおおかみ あのね 他



<写真>ふなほまつりにご参観いただきありがとうございました。



お知らせ・お願い

○クリスマスリースづくりについて

さつまいものつるを使ってクリスマスリースづくりを行います。以下のものをご用意ください。
まつぼっくりは、学校にあります。12月5日(金)までにお願いします。

ボンド・リボン、わた、木の実などの飾りなど



○生活科 サツマイモを使った調理について

12月9日(火)に収穫したサツマイモを使って「ふかし芋」「スイートポテト」を作る予定です。
エプロン、三角巾、マスク、ふきん等をご用意していただきます。詳しくは、後日配信するお便りをご覧ください。

○冬休みについて

冬休みの過ごし方については、しおりやお便りでお知らせします。

12月19日(金)にしおりを配付しますのでお読みいただき、ご不明点がありましたらご連絡ください。



○人権週間について

12月4日(木)～10日(水)は人権週間です。全校で子どもの権利について考えたり、道徳や学活の時間に、友達を大切にすることについて考えたりします。ご家庭でも話題にしていただければと思います。